

MEDIO: EL HERALDO TV
NOTICIERO: H NOTICIAS DE LA MAÑANA
FECHA: 21/OCTUBRE/2022

Una calificadora anticipa una depreciación de hasta 20 por ciento del peso frente al dólar

ROBERTO AGUILAR: Fíjate que ayer se difundió muy rápido un reporte de una calificadora justamente donde anticipa una depreciación inminente de hasta 20 por ciento del peso frente al dólar, a pesar de que la moneda mexicana ha sido una de las más resistentes al fortalecimiento mundial de la divisa estadounidense. Es decir, estaríamos hablando en niveles de entre 24 y 25 pesos. ¿Quién dijo esto? Moody's Analytics.

Dice que tiene un modelo que replica las condiciones monetarias y financieras de las últimas dos crisis globales, la de 2009 y la de 2020 y bueno, ahí está ya dándose a conocer o está dando estas señales inminentes de depreciación, pero además también habla acerca de la política monetaria más agresiva por parte del banco central estadounidense.

Así es que hasta ahora se había mantenido como un activo relativamente estable, fortachón como dice el presidente, peor bueno, estas expectativas, que por cierto, no coinciden con las que hemos visto, pues también hay que darle seguimiento puntual a esta situación del tipo de cambio.